



## Abogacía del Tesoro



### LA ABOGACIA DEL TESORO LOGRA SER RECOMENDADA PARA UNA RE-CERTIFICACION DE CALIDAD.

Los pasados 01 y 02 de Agosto de 2013, profesionales de SGS Paraguay han realizado la auditoría de Re-certificación de Calidad a la Abogacía del Tesoro en el marco de su certificación ISO 9001:2008. El resultado fue auspicioso: recomendar la renovación de su certificado de calidad con una duración de tres años más.

Recordemos que la Abogacía del Tesoro fue la primera institución pública en obtener una certificación de calidad internacional ISO 9001 en el sector público en Paraguay en el año 2004. También fue una de las primeras en adecuar su sistema de Calidad de la versión 2000 a la 2008 de la norma. De esta manera, la Abogacía del Tesoro se mantuvo siempre como líder en cuanto a Calidad en la Función pública.

Teniendo en cuenta que una certificación de calidad simboliza la estandarización de procesos y estándares internacionales en el quehacer de cada organización, el mantenimiento de un sistema de Calidad desde el 2004 por parte de la Abogacía del Tesoro no hace más que reafirmar el fuerte compromiso con sus clientes: *“Asegurar la mejor atención y cordialidad, brindando un servicio efectivo y oportuno”* dentro de su razón de ser: *“Asesorar y representar al Ministerio de Hacienda y al Fisco en forma ágil, eficaz, con transparencia y responsabilidad”*

El alcance de la certificación contempla todos los servicios proveídos por la Abogacía del Tesoro, tanto en asesoría (expedición de dictámenes jurídicos), procuraduría de juicios y registro, fiscalización de sociedades, así como los procesos de áreas de apoyo como el dpto. Administrativo, Tesorería, Mesa de entrada y Gestión de Calidad.

